



Buenos Aires 9 de febrero de 2026

PAGO DE LA BONIFICACIÓN ANUAL EN FEBRERO Y DEL DÍA DEL TRABAJADOR/A DE LA INDUSTRIA DEL GAS

La APJ GAS y Naturgy Ban acordaron el pago el pago de la Bonificación Anual por un monto de \$1.317.079,81 con carácter remunerativo. Dicho pago se realizará el viernes 13/2 para el personal efectivo y, debido a la premura de la ejecución del pago, el mismo no contendrá los descuentos de ley. Ese descuento se practicará con los haberes del mes de febrero 2026. En el caso de los trabajadores/as ilegítimamente tercerizados hemos solicitado se adelante el pago también, aún sin confirmaciones al respecto.

Por otra parte, las partes pactaron el pago de una suma No Remunerativa de \$289.959 en concepto del Día del Trabajador de la Industria del Gas Natural que se abonará durante el mes de marzo 2026.

Nuestro sindicato y la empresa continuarán negociaciones durante marzo por los aumentos y temas pendientes que aún no tuvieron acuerdo.

La APJ GAS reiteró su pedido del pago de una suma de \$400.000 en concepto de “Viáticos y refrigerio” en consonancia con el gasto, cada vez mayor, que representa ir a trabajar y alimentarse durante el descanso de la jornada laboral.

Ya no se puede ocultar que los alimentos y el transporte aumentan más que la inflación fantasiosa que comunica el gobierno y que, según los dichos del ministro de Economía, seguirán publicando como inflación desactualizada porque develar la verdadera no les conviene.

En ese sentido, la APJ GAS está contactando a las otras organizaciones sindicales que actúan en la industria del gas natural para comenzar a reclamar la inflación real y reclamar el porcentaje adeudado por mala medición durante estos dos años.

La confusión comienza a aclararse. Los gritos y las chicanas ya no pueden ocultar la realidad.

El gobierno oculta la inflación real y mantiene “quieto” el dólar en base a endeudamiento voraz.

No hay magia. Hasta ahora la paciencia de los trabajadores/as fue infinita y no se avizora “la luz al final del túnel”. Todo lo contrario, continúa la oscuridad que padecemos hace un buen tiempo.

***Es momento de reparar el daño realizado. No hay troles pagos que valgan.
Hay realidades.***

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

